



岐阜ではウッドショックはもう起こさない！

現在、新年早々から木材業界は波乱含みの雲行きです。
ウッドショックから合板ショックに移行しており、またもや多くの方々にご迷惑をおかけしており大変心苦しく感じております。

木材は何とか手当できても合板がないためにプレカットができない、特に合板が多数必要な大型物件については納期遅延の恐れもあり、営業サイドでも困惑している状況です。
合板ショックについては、旺盛な住宅需要の増加で国産材合板の需給バランスが崩れたことと、**外材合板の入荷減少がダブルパンチ**となり、**完全な品不足に陥っています**。マレーシアなどでも**コロナ禍による合板工場の生産減少**や**コンテナ不足の影響**が大きく出ています。
この間に緊急輸入として中国産などのJAS合板が入荷しましたが寸法不揃いなどの問題もでています。

日本の山には54億m³という膨大な木材資源が存在し、毎年資源量は増加しています。資源があっても上手く使うことができないのが現状です。私達はこれから1つ1つハードルを取り除き、今後岐阜ではウッドショックはもう起こさないという決意で行動レベルを加速させたいと考えております。

【新三匹の子ぶた -ウッドショック編-】



三匹の子豚番外編「ウッドショック編」

※この度ウッドショックについて誰でも分かりやすいアニメ動画を制作致しました。お施主様へのご説明にも使えると思いますのでぜひご利用くださいませ。



協議会総会を開催！

新型コロナウイルスの感染拡大状況により、計画変更はあるかもしれませんが、昨年開催できていなかった総会の開催を計画しています。

開催日 令和4年4月5日(火)
開催場所 岐阜グランドホテル

今後の状況によっては、リアルとオンラインのハイブリッド型の開催も検討しております。内容等の詳細につきましては、今後計画をしてまたご連絡したいと思います。

※予定は変更になることがありますので、ご了承ください。

会員の方への情報を募集します

年4回程度、会員の皆様へのご報告として、ぎふの木ネット通信を発行したいと思います。その中では、ぎふの木ネット協議会の活動報告や会員の皆様へのお願い事項などもお伝えしていきます。

せっかく会員の皆様へお知らせできる機会ですので、**皆様からの情報提供も募集したいと思います**。
会員の皆様にお知らせしたい内容などありましたら、まずは事務局までご連絡ください。

チラシなどの印刷物を郵送ご希望の場合は、必要枚数をご提供いただけましたら、郵送物の中に同封してお送りさせていただきます。



岐阜新聞に広告をだしました

2021年12月18日(土)の岐阜新聞にぎふの木ネット協議会の活動と、モクタウンについて広告を出しました。

協議会の皆様(12/15現在)の会社名も記載させて頂いておりますので、広報活動などでお役立てくださいませ。

また、データとして必要な方は協議会までお問い合わせください。
PDFをメールにてお送りさせていただきます。

得値情報、配信！

★得値情報★
配信！

ぎふの木ネット協議会の公式ラインから得値情報は配信します！！

まずはQRから公式ラインを追加してください。

また、今後も協議会会員限定の得値情報、新商品情報、イベント情報など配信していきます。
ぜひチェックしてみてください。



募集！！ ノベルティを探しています



ぎふの木ネット協議会やその活動の広報・キャンペーンをする際に配布するようなノベルティを募集しています。
5,000円以下のノベルティで協議会で購入させて頂くことも考えておりますので、もしお持ちであればご連絡を頂きたいです。

ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【送り先】
ぎふの木ネット協議会 事務局 鷲見宛
メール: info@gifunoki.net

ぎふの木ネット協議会事務局

岐阜県羽島郡岐南町みやまち1-3 ヤマガタヤ産業(株)本社内

TEL 058-271-3111